

REPRESENTACION DEL TAXI EN EL COMITÉ NACIONAL DE TRANSPORTE



26 marzo 2021

ANTAXI se presenta para conseguir la mayoría necesaria que le permita liderar la lucha del taxi a nivel estatal.

El Comité Nacional del Transporte, es el órgano donde todo el transporte del Estado, tanto de pasajeros (como el taxi) como de mercancías, representa a su colectivo.

Hasta ahora Fedetaxi ha ostentado la mayoría y por lo tanto la representación del Taxi estatal.

Desde **ANTAXI**, creemos que la estrategia empleada por Fedetaxi, "Competir y convivencia" ha sido un "palo en las ruedas" para la **reivindicación del 1/30, para la licencia urbana o como regulador máximo de nuestros enemigos.**

En Fedetaxi, la gestión de su abogado/representante, Emilio Domínguez, ha sido un desastre. Su fichaje y posterior huida a UBER, ha sido la puntilla final.

Por eso creemos que cualquier taxista, esté o no afiliado a alguna asociación, debe dar su apoyo a **ANTAXI** para que ésta, obtenga la mayoría en el **Comité Nacional de Transportes.**

La presentación de acreditaciones se realizará entre el 1 y 30 de abril.

Ceder la representación a una asociación nacional, mediante el número de la tarjeta de transporte VT, no implica ningún tipo de afiliación, obligación o pago de cuota, sólo es un voto.

El **ministerio puede realizar encuestas telefónicas** para verificar la validez de la representación.

(Estos datos se utilizarán exclusivamente para este fin).

ATC forma parte de ANTAXI

Apoya a ANTAXI y el 1/30